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Nesta terça-feira, 02 de
fevereiro ,  é feriado
municipal em Goioerê, data
em que se comemora o Dia
da Padroeira do município e
todo o comércio estará
fechado. As comemorações
foram iniciadas na semana
passada e serão encerradas
hoje, com celebrações às 9
e às 19:30 horas. Ontem
teve a reza do Terço
Sertanejo.

Hoje é feriado em Goioerê:
Dia da Padroeira da cidade

Após o período de re-
cesso e férias coletivas, a
prefeitura de Moreira
Sales e todas as reparti-
ções públicas do municí-
pio, retomaram nesta se-
gunda-feira, 1º de feverei-
ro, o atendimento ao
público. De acordo com o
prefeito Rafael Bolacha,
as férias coletivas geram
economia para os cofres
públicos, que são reverti-
das em obras no
município, além de regu-
larizar as férias dos funci-
onários.

Prefeitura retoma atendimento
ao público em Moreira Sales

Diretores das escolas
estaduais, que integram a
região atendida pelo Núcleo
Regional de Educação de
Goioerê –  NRE –
participaram na semana
passada, do seminário ‘Foco
na Aprendizagem’.  O
evento foi realizado durante
duas semanas e contou com

Seminário capacitou diretores
das escolas da rede estadual

o apoio e suporte da equipe
do NRE. Na pr imeira
semana, o trabalho foi feito
com os diretores dos colégios
Cívico-militares e com as
escolas de tempo integral. Já
na segunda semana, foram
atendidos os diretores das
escolas e colégios de ensino
regular.

A Associação dos De-
ficientes Físicos de Goi-
oerê – Agodef – elegeu
no último sábado, a nova
diretoria da entidade. So-
lange Dias foi reeleita para
mais um mandato como
presidente. A eleição

Agodef: entidade reelege
Solange Dias presidente

aconteceu na sede da en-
tidade e contou com ma-
ciça participação dos as-
sociados. Também esti-
veram presentes, repre-
sentantes da Secretaria
Municipal de Assistência
Social.

O mês de janeiro foi o
período em que Goioerê
registrou o maior número de
casos e mortes por Covid-
19, desde que a pandemia
começou, em março do ano
passado.De acordo com
dados da Secretaria de
Saúde,  foram 233 casos
positivos registrados no mês,
coma a cidade chegando a
um total de 830 casos. Ainda
segundo os dados, foram 4
mortes de um total de 18 até
o momento.

Janeiro teve
recorde de casos e
mortes por Covid

em Goioerê
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Diretores das escolas
estaduais, que integram a
região atendida pelo Núcleo
Regional de Educação de
Goioerê – NRE – participaram
na semana passada,  do
seminár io  ‘Foco na
Aprendizagem’. O evento foi
realizado durante duas
semanas e contou com o apoio
e suporte da equipe do NRE.

Na primeira semana, o
trabalho foi feito com os
diretores dos colégios Cívico-
militares e com as escolas de
tempo integral. Já na segunda
semana, foram atendidos os
diretores das escolas e colégios
de ensino regular.

O seminár io,  muito
comentado pelos diretores, teve
a abertura e o encerramento
feito pelo secretário de Estado
da Educação Renato Feder, que
destacou a importância da
capacitação e preparo dos
diretores.

Ainda durante a realização
do seminário, docentes e
tu tores desenvolveram
atividades com a utilização de
diversas plataformas
do Google  Apps,   como
o Classroom, Meet, YouTube,
Forms e Jamboard  e  as

Seminário capacitou diretores
das escolas da rede estadual

A equipe do NRE de Goioerê: capacitação dos diretores
plataformas do Governo, o
RCO 2.0, Redação - Aula
Paraná e Escola Total (BI).

Os diretores foram
envolvidos em diversas
ativ idades práticas e
participaram de dinâmicas que
geraram discussões em
pequenos e grandes grupos por
intermédio do Google Meet.
“Foi um seminário muito bom
e que abriu para os diretores a

possibilidade de tirar dúvidas
sobre vários assuntos”, diz o
chefe do NRE, professor
Valdemir Mellero.

A equipe do  Núcleo
Regional de Educação de
Goioerê participou do curso e
ao  longo do seu
desenvolvimento promoveu
subsídios técnicos e
pedagógicos para as
resoluções das atividades e

forneceu materiais de apoio.
As tutoras Andreia,

Rosinei, Rosini e Verinha,
trabalharam com os diretores
de Goioerê em oficinas
divididas por subgrupos.

A coordenação do evento
no NRE ficou a cargo das
professoras Vera Favini, Edna
e Liz, bem como Tania. No
suporte técnico atuaram
Fernando, Nelson e Donizetti.

Após o período de
recesso e férias
coletivas, a prefeitura de
Moreira Sales e todas as
repartições públicas do
município, retomaram
nesta segunda-feira, 1º de
fevereiro, o atendimento
ao público.

De acord o com o
prefeito Rafael Bolacha,

Prefeitura retoma atendimento
ao público em Moreira Sales

as férias coletivas geram
economia para os cofres
pú blicos,  qu e são
revertidas em obras no
mu nicípio , a lém de
regularizar as férias dosO prefeito Rafael:

 volta ao batente

Portal de entrada do município de Moreira Sales

funcionários.
“O recesso  é um

momento para que todos
po ssam descansar  e
retornar aos trabalhos
prontos para um ano
produt ivo . E stamos
começando animados”,
destaca ele.

Ainda de acordo com
o prefeit o, as
perspectivas para 2021
são as mel hores
possíveis, uma vez que a
cidade já tem garantido
cerca de R$ 16 milhões
para a realização de obras

e serviços.
“Temo s uma b oa

perspectiva para este ano,
ha ja vist a q ue
conseguimos garantir um
volume significativo de
recursos no ano passado
e que serão liberados
agora”, comenta.

Co nfo rme ficou
estab elec ido  pe la
ad ministração,  o
expediente ao público
segue diariamente – de
segunda a sexta-feira -
das 08h às 12h e das
13h30 às 17h30.

Presidência da AMP
Prefeitos da Amop

(Associação dos Municípios
do Oeste do Paraná) lançam
candidatura de Júnior Weiller
à presidência da AMP
(Associação dos Municípios
do Paraná). Weiller possui
vasta experiência na carreira
pública, foi prefeito por
quatro mandatos, dois de
vice-prefeito,  assessor
parlamentar no Senado da
República e na Câmara dos
Deputados e comandou por
dois mandatos a Amop. A
AMP não definiu a data da
eleição.

Projeto da UEM
A Universidade Estadual

de Maringá (UEM) articula
um projeto para atração de
investimentos à região.  Será
feita uma pesquisa sobre as
oportunidades econômicas
das que compõem a
Associação dos Municípios
do Setentrião Paranaense
(Amusep), “O intuito é
promover ações que resultem
na abertura e manutenção
de empregos e estimulem a
geração de riqueza nos
municípios”, afirmou o reitor
Júlio, reitor da universidade.

Venda de terras
A FAEP declarou que

segue com a posição
contrária à venda de terras
para estrangeiros, assunto
que voltou à pauta do
agronegócio brasileiro por
conta do Projeto de Lei em
discussão no Congresso
Nacional. A decisão foi
tomada durante a
Assembleia Geral com
participação de centenas de

presidentes e delegados dos
sindicatos rurais do Paraná.
“Esse é um setor onde os
produtores rurais brasileiros
dominam e está se
expandindo,  não existe
motivo para entregar aos
estrangeiros”, destaca Ágide
Meneguette, presidente da
FAEP.

Audiência em Brasília
A ex-governadora do

Paraná, Cida Borguetti,
esteve em Brasília para
audiência com o ministro das
Relações Exteriores, Ernesto
Araújo, com quem vem
mantendo agenda sobre
vários pontos de interesse
social que dizem respeito à
comunidade italiana no
Brasil.  Cida preside a
Sociedade Garibaldi, em
Curitiba. Na pauta, a
situação das comunidades
ítalo-brasileiras e campanhas
como o Outubro Rosa.

Bolsonaro em Cascavel
O Presidente Jair

Bolsonaro deve chegar à
Cascavel na quinta-feira (4),
a equipe encarregada de sua
segurança desembarcou no
domingo. O presidente irá
inaugurar o CNTA (Centro
Nacional de Treinamento de
Atletismo), que deveria ter
ficado pronto ainda para a
preparação da equipe
brasileira da modalidade para
as Olimpíadas do Rio de
Janeiro, mas só agora será
entregue.  “O investimento
nesse projeto passou de R$
30 milhões, cerca de 80%
vindos do governo federal e
os 20% do governo
estadual”, destaca o

Atividade Essencial
O líder do governo na Assembleia, deputado Hussein

Bakri, destaca que é de suma importância que haja logo o
debate do Projeto de Lei que tornará a educação uma
atividade essencial no Paraná. “Além de dar segurança
jurídica ao retorno das aulas presenciais no próximo dia
18, a proposta assegura aos profissionais da educação
prioridade na vacinação contra o coronavírus. Essas
medidas tomadas pelo Governador Ratinho Junior e pelo
Secretário Professor Renato Feder são importantes para
a reabertura das 2,2 mil escolas estaduais”, afirma Bakri.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Nesta terça-feira, 02
de fevereiro, é feriado
municipal  em Goioerê,
d a t a  em q u e  se
comemora o Dia da
Padroeira do município
e  t o d o  o  co mérc io
estará fechado.

As co memoraçõ es
fo ram in ic iad as n a
semana passada e serão
encerradas hoje, com
celebrações às 9 e às
19:30 h oras. On tem
teve a reza do Terço
Sertanejo.

Ao contrário de anos
anteriores, por causa da
p an demia , não  será
realizada a tradicional

Hoje é feriado em Goioerê:
Dia da Padroeira da cidade

p ro c issão  de  lu zes,
co m o s  fié is
p a r t i c i p a n d o
carregando velas nas
mãos.

C o mérci o  –  P o r
co n t a  d o  fe r i ad o ,
gran d e  p ar t e  d o
comércio não abrirá
nest a terça-feira em
Goioerê. Apenas alguns
supermercados deverão
funcionar.

A d i re t o r i a  d a
Associação Comercial
informa que a data é
ponto facultativo. Na
q u ar t a - fe i ra  o
co mérc io  vo l t a  à
normalidade.A igreja católica de Goioerê: dia da padroeira será comemorado nesta terça-feira

A Associação dos
Deficientes Físicos de
Goioerê – Agodef – elegeu
no último sábado, a nova
diretoria da entidade.
Solange Dias foi reeleita
para mais um mandato
como presidente.

A eleição aconteceu na
sede da entidade e contou
com maciça participação
dos associados. Também
estiveram presentes,
representantes da
Secretaria Municipal de
Assistência Social.

De acordo com a
secretária Ivanilda Plaza, a
Agodef é uma entidade
séria, que tem realizando
um trabalho de excelência
em favor dos seus
associados.

Agodef: entidade reelege
Solange Dias presidente

Solange Dias foi reeleita para mais um mandato à frente da Agodef

A nova diretoria da Agodef foi eleita no último sábado

Durante sua fala, a
presidente Solange Dias,
disse que a próxima
conquista da Agodef será a

instalação de uma sala de
fisioterapia para os
associados.

“Já conversei com o

prefeito Betinho e estamos
crendo que essa será a
nossa próxima conquista”,
destacou ela, agradecendo
a cada um dos associados
que confirmaram seu nome
para mais um mandato.

Ainda segundo Solange,
a expectativa é de que este
segundo mandato seja
ainda melhor que o
primeiro. “Estamos muito
confiantes”, finalizou ela,
agradecendo o apoio do
prefeito Betinho e do vice
‘Dr Adilson’.

O mês de janeiro foi
o  per íodo  e m que
Goioerê re gistrou o
maior número de casos
e mortes por Covid-19,
desde que a pandemia
começou, em março do
ano passado.

De acor do c om
dados da Secretaria de
Saúde,  foram 233 casos
positivos registrados
no mês, coma a cidade
chegando a um total de
830 ca sos.  Ainda
segundo  os dados,
foram 4 mortes de um
total de 18  até  o
momento.

O que mais preocupa
as  a utor idades ,  em
especial do setor de
saúde, é que apesar da
triste realidade, muita
gente insiste em sair
de  c asa,  p romove r
a g l o m e r a ç õ e s ,
par ticipando  de
fes tinhas  e  out ros
eventos.

Janeiro teve recorde de casos e
mortes por Covid em Goioerê

Por outro lado, a
prefeitura tem buscado
c onsc ie n tiza r a
população através de
campanhas e também
ut iliz ando  o  D isk
Saúde para orientar
pessoas com sintomas
sobr e os
procedimentos.

Uma outra iniciativa
da prefeitura,  foi a
implantação da UBS
Covid – uma unidade
de  saúde
e spec ia lmente  par a
atender em um único
loc al,  pe ssoa s com
sintomas da doença.

Diante do quadro
que não é dos melhores,
a Secretaria de Saúde
se gue aler ta ndo a
população para que
tome  todos  os
cuidados, como uso de
máscara, higienização
das  mãos e nã o
promoç ão  de
aglomeração.

Produção de soja
A produção brasileira de

soja em 2020/21 deverá
totalizar 133,104 milhões de
toneladas, com elevação de
4,7% sobre a safra da
temporada anterior, que
ficou em 127,178 milhões
de toneladas. A estimativa
foi divulgada pela consultoria
Safras & Mercado. No dia
11 de dezembro, data do
relatório anterior, a projeção
era de 132,498milhões de
toneladas. Com a colheita
em fase inicial, a consultoria
indica aumento de 3,2% na
área, estimada em 38,61
milhões de hectares. O

levantamento indica que a
produtividade média deverá
passar de 3.415 quilos por
hectare para 3.465 quilos. O
clima ainda é importante para
a consolidação da produção
brasileira. No Paraná e nos
estados do Centro-Oeste e do
Sudeste, a partir do início de
fevereiro não pode haver
grandes excessos de umidade
para que os trabalhos de
colheita comecem e avancem
em ritmo satisfatório e a
qualidade dos grãos não seja
prejudicada.

Prêmio nacional
Instrutor do Senar-PR,

Marcelo Ferreira Guimarães
está entre os dez vencedores
do 1º Prêmio Nacional de
Vídeos Educativos de
Formação Profissional e
Promoção Social, promovido
pelo Senar Nacional. O
concurso analisou os melhores
mater iais audiovisuais
produzidos pelos profissionais
e usados em sala de aula e o
resultado foi revelado no último
dia 29 de janeiro. Morador de
Guarapuava, Guimarães é
instrutor dos cursos “Inclusão
digital” e “Sol rural”. O material
elaborado por Guimarães
versava sobre o tema “O
computador  e seus

componentes básicos” e foi
usado em aulas do curso de
inclusão digital. Segundo o
instrutor, o vídeo contribuiu
para que os alunos
entendessem melhor o
conteúdo, já que permitia a
visualização imediata dos
componentes exatos
abordados em aula. Em razão
disso, Guimarães disse que
pretende continuar usando
recursos audiovisuais em seus
cursos.

Produção de uvas
O Institu to de

Desenvolvimento Rural do
Paraná – Iapar-Emater (IDR-
Paraná) está lançando o livro
Viticultura Tropical: o sistema
de produção de uvas de mesa
do Paraná. Partindo de um
detalhado panorama da
produção e do mercado da
fruta,  o livro aborda do
planejamento da propriedade
e do empreendimento, escolha

do terreno e de cultivares, a
necessidade de observar os
fatores climáticos, boas
práticas agronômicas na
condução de parreirais e
colheita até os cuidados na
comercialização. Destinado a
técnicos,  produtores e
estudantes de ciências
agrárias, o livro Viticultura
Tropical: o sistema de
produção de uvas de mesa do
Paraná custa R$ 150 mais o
custo de envio. Para adquiri-
lo, o interessado deve enviar
uma mensagem para
publicacoes@idr.pr.gov.br.

Vinho brasileiro
Em um ano muito difícil

para a economia brasileira, o
mercado de vinhos foi na
direção oposta e deu um salto
histór ico  em 2020.  O
consumo per capita subiu
30% no País, em meio ao
isolamento social, chegando
à máxima de 2,78 litros para

cada habitante com mais
de 18 anos. No entanto, o
ano foi positivo para o nicho
das vinícolas nacionais de
vinhos finos. Segundo a
Ideal Consulting,  que
acompanha a evolução do
setor, as vendas desses
produtos dobraram. Uma
confluência de fatores
contribuiu para o mercado
como um todo,  mas
principalmente os vinhos
brasileiros de preço mais
alto ,  tivessem uma
expansão de consumo fora
da curva em 2020.  O
principal deles foi a alta do
dólar, que se manteve bem
acima de R$ 5 por boa parte
do  ano .  As v in ícolas
nacionais se beneficiaram
também de uma melhor
distribuição  – tanto no
varejo tradicional quanto no
e-commerce –  e pela
qualidade da safra 2019/
2020.

mailto:publicacoes@idr.pr.gov.br.
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Mais de 150 mil paranaenses já
 receberam a primeira dose da vacina

As 399 prefeituras do
Paraná  vac inaram
150.434 pessoas contra
a Covid-19  até esta
segunda-feira (01.02), o
que representa 62,9% das
238 .871  doses
distr ibuídas pe lo
Governo do Estado. Os
imunizant es foram
ap licados em
trabalhadores de saúde,
pessoas em Instituições
de Longa Permanência
para Ido sos (ILPI),
pessoas com deficiência
severa e indígenas.

O balanço parcial é
preliminar  e foi
divulgado pela Secretaria
de Estado da Saúde a
part ir  de um
levantamento interno
realizado com as
regio nais e os
respectivos municípios.
A expectativa é que nos
próximos dias o sistema
integrado do Ministério
da Saúde, Sistema de
Informação do Programa
Nacional de Imunizações

62,9% das doses da vacina contra a Covid-19 que foram enviadas pelo Governo do
Estado aos municípios já foram aplicadas em trabalhadores da saúde, indígenas,

pessoas com deficiência severa e idosos asilados e profissionais cuidadores.

(SI-PNI),  fu ncio ne
co rre tamente  para
divulgação de dados.

O DataSUS, sistema
macro no qual está o SI-
PNI, desenvolveu um
módulo especial  para
receber os dados de
todos os estados e que
contempla informações

co mo registro de
vacinados, público-alvo,
origem e lote de vacinas.

De acordo com as
informações, 150.434
aplicações da primeira
dose da vacina contra a
Covid-19 foram divididas
ent re 1 34.0 30
trabalhadores da saúde,
7.115 indígenas, 156
pessoas com deficiência
severa e 9.133 idosos
asilados e profissionais
cuidadores. São 14.208
vacinas a mais do que o
úl t imo b al anço,
divulgado na sexta-feira
(29).

DOSES – O Paraná
recebeu 411.300 doses
para imunização contra a
Covid-19 enviadas pelo
Ministério da Saúde.
Foram 265.600 (1º lote)
e 19.600 (2º lote) doses
da CoronaVac/Instituto
Butantan e mais 86.500
doses da vacina produzida
pela Universidade de
Oxford em parceria com
o Laboratór io
AstraZeneca/Fiocruz.

A Secretaria da Saúde

já distribuiu 238.871
para aplicação da
primeira dose no público
prioritário já definido. A
ou tra  par te do
imunizante, no caso da
Co ron aVac,  está
estocado no Centro de
Medicamentos do Paraná
(Cemepar ),  co mo
medida de segurança e
melhor  con diçõ es
sanitárias.

BALAN ÇO –  As
Regionais de Saúde que
mais imunizaram em
nú meros abso lut os
foram Curitiba e Região
Metropolitana (2ª RS),
com 38.787 pessoas;
Maringá (15ª RS), com
12.979; Londrina (17ª
RS), com 1 2.08 9;
Cascavel (10ª RS), com
10.690; Guarapuava (5ª
RS), com 7.065; e Ponta
Grossa (3ª RS), com
6 . 3 2 3 .
Proporcionalmente à
quantidade de doses
recebidas, os destaques
foram Cianorte (13ª RS),
com 97%, e Telêmaco
Borba (21ª RS), com
94,1%.
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Governador participa da posse da nova
Mesa Diretora da Assembleia Legislativa

O governador Carlos Massa
Ratinho Junior participou nesta
segunda-feira (1º) da posse da
nova Mesa Diretora da
Assembleia Legislativa do
Paraná para o biênio 2021/2022.
Será a 19ª Legislatura da Casa
e a quarta presidência
consecutiva do deputado
estadual Ademar Traiano.

A abertura oficial dos
trabalhos acontecerá nesta
terça-feira (2), após uma
exposição do governador sobre
a situação do Estado do Paraná,
em respeito ao Art. 87 da
Constituição do Estado. Pouco
antes do evento desta segunda,
em encontro reservado com o
chefe do Poder Legislativo,
Ratinho Junior agradeceu
formalmente o apoio dos
deputados estaduais nos últimos
dois anos e desejou sucesso à
nova gestão.

“Os par lamentares
representam os anseios da
população e foram
fundamentais para ajudar na
gestão da pandemia no ano
passado. Os deputados
estaduais auxiliaram os
municípios, inclusive com
recursos financeiros próprios
da Assembleia Legislativa.
Essa parceria saudável ajudou
a salvar vidas e está permitido
que o Paraná avance em
diversos programas
estruturantes”, afirmou Ratinho
Junior.

Em seu discurso de posse,
o deputado estadual Ademar
Traiano destacou que uma das
marcas da última gestão (2019/
2020)  foi a parceria
institucional com os outros

O deputado estadual Ademar Traiano será o presidente pela quarta vez. A
abertura oficial dos trabalhos acontecerá nesta terça-feira (2)

Poderes, principalmente diante
da pandemia do  novo
coronavírus. Ele garantiu que
esse modelo será repetido até
2022.

“A união dos Poderes nunca
foi tão decisiva para tantas
pessoas. É da nossa cultura
atribuir a eles todo tipo de
responsabilidade e culpa, mas
quando há uma crise como a
que vivemos são esses mesmos
Poderes que nos salvam de

uma tragédia”, d isse o
presidente da Assembleia.
“Fortalecemos nossas
convicções democráticas e
somos mais solidários. Mas não
podemos esquecer as
dificuldades que enfrentamos
e as que ainda virão. Vamos
persistir e contribuir para a
construção de um Estado
melhor para todos”.

Ele também destacou as
ações do Parlamento durante a

pandemia e disse que os
deputados estaduais têm a
defesa da democracia como
norte. Segundo Traiano, o
Legislativo atuará com
independência nos próximos
anos, mas também como
parceiro institucional de políticas
públicas eficientes.

“Trabalhamos com
agilidade e respeito aos
paranaenses. A urgência
mudou nossa rotina de trabalho,

inverteu prioridades e encurtou
processos. A Casa trabalhou
sintonizada com a realidade. Se
ela muda, mudamos os nossos
esforços para atender  a
sociedade”, acrescentou
Traiano. “Mais uma vez
exercemos o papel de ponto de
equilíbrio da democracia,
ouvindo os demais Poderes, o
setor produtivo, os
trabalhadores e os municípios.
Aprovamos projetos e leis para

dotar o Paraná das condições
necessárias para enfrentar esse
momento”.

CONCESSÕES – O
deputado estadual também
destacou que o ano de 2021
será decisivo para a nova
concessão  das rodovias
federais e estaduais, com o
encerramento, em novembro,
dos atuais contratos. Segundo
a modelagem proposta até o
momento,  serão 3.327
quilômetros de extensão – um
incremento de 834 quilômetros
no atual traçado – e previsão de
R$ 42 bilhões em investimentos
e tarifas de pedágio mais baixas
que as atuais.

“O foco principal deste ano
será a renovação das
concessões.  Já há uma
discussão ampla e nesta quinta-
feira (4) os representantes do
Ministério da Infraestrutura que
desenharam a nova
modelagem vão apresentar o
pro jeto  aos deputados
estaduais. É um modelo para
os próximos 30 anos, não
podemos mais errar”, afirmou
o deputado.

As audiências públicas
sobre o novo programa de
Concessões Rodoviárias do
Paraná serão nos dias 24 e 25
de fevereiro. Os encontros
serão  feitos por
videoconferência pela internet.
Além de apresentar as novas
concessões à população
paranaense, elas abrem espaço
para sugestões e contribuições
às minutas de edital e contrato
dos seis lotes que entrarão em
leilão.


